

TEMAS DESTACADOS:

▪ [Domiciliario atacó con machete a presuntos ladrones](#)

▪ [Valle, finalista del Premio Oidp](#)

■ Traslado de \$15 mil millones

Alcalde anunció la recuperación financiera de Corfecali



Foto: Corfecali

CALI

Martes 25 de Junio, 2024

El alcalde de Cali, Alejandro Eder, logró la recuperación financiera de la Corporación de Eventos y Ferias de Cali, Corfecali.

Desde febrero de 2024, se realizaron diferentes acciones que culminaron con el pago de \$2.400 millones a los artistas participantes en la Feria de Cali 2023.

La recuperación de Corfecali fue un proceso que comenzó con un diagnóstico de su situación financiera.

Según informes contables, la corporación enfrentaba pasivos acumulados de \$17.000 millones y un patrimonio negativo de \$9.000 millones al inicio de la administración de Eder.

Estas deudas, principalmente asociadas a convenios interadministrativos para eventos como el Festival Mundial de Salsa y la Feria de Cali, se acumularon durante las vigencias 2021, 2022 y 2023.

Para abordar esta crisis financiera, se implementó un plan de acción integral.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Listo el borrador del pico y placa para el segundo semestre del 2024 en Cali](#)



[Polémica por nuevas dimensiones del equipaje de los viajeros por parte de Avianca](#)



[Pareja fue encontrada sin vida en un motel en Cali](#)



[Cajacopi, otra EPS que cerrará sus puertas](#)

En una primera fase, se solicitó a los socios fundadores, incluyendo al Distrito Especial de Santiago de Cali, realizar aportes extraordinarios al patrimonio de Corfecali.

Este movimiento recibió la aprobación del COMFIS, Consejo de Política Fiscal Municipal, para un traslado de \$15.000 millones, destinados a sanear las finanzas de la corporación sin afectar los programas sociales vigentes.

El siguiente será la administración transparente de estos fondos mediante un reglamento de pagos.

Este mecanismo, delineado por el alcalde Eder desde principios de 2024, busca garantizar que los recursos se manejen con responsabilidad.

Estabilidad financiera

La estabilización financiera de Corfecali representa un alivio significativo para la comunidad cultural de Cali.

No solo asegura la continuidad de eventos emblemáticos como la Feria de Cali, sino que también promueve la recuperación del sector artístico local.

Este respaldo financiero no solo beneficiará a las orquestas, bailarines y demás artistas involucrados, sino también a sectores complementarios como el turismo, la gastronomía y la hotelería, que se ven directamente impactados por la realización de grandes eventos en la ciudad.

Concejales piden reestructuración

Concejales de Cali piden a una reestructuración profunda de Corfecali, no solo enfocada en su déficit financiero, sino también en su estructura y operatividad.

A través de una mesa de trabajo propuesta, buscan modificar los estatutos de la Corporación para garantizar su rentabilidad futura y someterla a una auditoría exhaustiva que revele posibles irregularidades.

Aunque valoran la reciente asignación de \$15 mil millones por parte del Confis para solventar deudas y compensar a los artistas, algunos concejales destacan la falta de aportes significativos por parte de los socios corporativos de Corfecali, subrayando la necesidad de un cambio de paradigma que convierta a la entidad en una generadora de ingresos.

Por otro lado, otros concejales insisten en la modernización urgente de Corfecali, proponiendo que pase a tener una estructura de economía mixta y compita a nivel nacional.

Criticando la gestión pasada y abogan por una gestión más eficiente y transparente, que no solo salve a la corporación de la crisis actual, sino que la posicione como un motor cultural y económico para la ciudad de Cali.
